

catéchisme et l'école se font journellement dans sa maison où 60 à 80 enfants et jeunes gens, esclaves et libres pêle-mêle, reçoivent l'instruction religieuse sous sa surveillance.

*Les Missions catholiques* ajoutent :

Comblé de joie à la réception de ces consolantes nouvelles, le cardinal Ledochowski s'est empressé de les communiquer à Sa Sainteté, et, pour encourager le nouveau roi catholique du Niger, le Saint-Père a daigné lui envoyer en cadeau un grand et beau tableau de la Très Sainte Vierge, magnifiquement encadré. Son Eminence adressait en même temps au R. P. Lejeune un secours de 20,000 lire pour la mission.

**Au Brésil.** — Voici les renseignements que nous apportent les *Missions catholiques* sur le massacre, par des sauvages brésiliens, de missionnaires, de religieuses et de chrétiens :

Un carnage de prêtres, missionnaires, religieuses, tous Italiens, et de chrétiens, vient d'avoir lieu, le 15 avril dernier, dans la province de Maranhão, un des vingt Etats de l'Union Brésilienne, voisin des provinces de l'Amazone et de Para. Dans le haut Alegre, à quelques lieues du Barra du Corda, quelques Pères capucins italiens, aidés de religieuses missionnaires, aussi italiennes, avaient fondé un modeste couvent avec une école pour la conversion et l'éducation des enfants des Indiens dont les tribus nombreuses et guerrières com-